



comunicado

Departamento de Salud

Salud realizará este fin de semana pruebas de antígeno

San Juan, Puerto Rico (22 de abril de 2022)- Como estrategia de prevención y detección temprana del COVID-19, el secretario del Departamento de Salud (DS), Carlos Mellado López, anunció que este fin de semana realizarán eventos masivos de pruebas de antígenos en Caguas, Mayagüez, Fajardo y San Juan para quienes presenten síntomas, hayan sido identificados como contacto cercano de un caso, si regresó de viaje o es su quinto día de exposición al virus.

Estos eventos son un esfuerzo en colaboración con los municipios correspondiendo a la necesidad del momento. A su vez, se suman a los más de 100 eventos semanales, que incluyen siempre los centros fijos que operan de lunes a viernes para beneficio de la ciudadanía.

“Estamos reforzando la importancia de la detección temprana y en la educación sobre manejo de casos positivos en el entorno familiar. El virus se proyecta con o sin síntomas, por ello la necesidad de detectarlo rápido para contener los contagios. Las personas con síntomas tienden a tener una carga viral mucho mayor, por ende mayor probabilidad de contagio. Ante esto, tenemos planes de priorizar la detección de pruebas”, mencionó Mellado López al resaltar que los eventos de pruebas masivo se añade a los Centro Fijos que estuvieron disponibles de lunes a viernes.

Este sábado será en Caguas justo en el segundo estacionamiento del Complejo Deportivo Municipal Ángel O. Berríos Ortiz; en Fajardo se harán en el estacionamiento del Coliseo Tomas Dones y en Mayagüez en el Palacio de Recreación y Deportes. Mientras que el domingo será únicamente en San Juan, en el Centro de Toma de Muestra Nivel Central, donde están las carpas que quedan cerca de la estación del tren urbano en Centro Médico”.

Respecto a los resultados de estas pruebas de antígeno, la ciudadanía podrá recibirlos en menos de 24 horas desde el momento de la toma de muestra. Estas actividades forman parte de las gestiones que realiza la Oficina de Epidemiología e Investigación del DS para continuar atendiendo la situación del COVID-19 en la Isla por el bienestar y la salud de todos sus habitantes.

Para conocer los lugares y horarios de éstos, sigue las cuentas del DS en las redes sociales.

###